

«Ein Abend wie im Flug»

Einsiedler Band «Snout Snails» taufte ihr neues Album in der Ziegelei

Am letzten Samstagabend feierte die Einsiedler Rock-Band «Snout Snails» die Taufe ihres neuen Albums «100 Prozänt» in der Ziegelei in Einsiedeln. Mit eigenen Songs begeisterte die Band die rund 470 Besucher.

phf. Eine gute Weile ist es her, dass die Einsiedler Rock- und Partyband «Snout Snails» das letzte Mal in Einsiedeln ein Konzert gab. Zur Plattentaufe zeigte sich das Einsiedler Publikum deshalb umso interessierter: Die Ziegelei war ausverkauft. Rund 470 Musikbegeisterte und Partywillige drängten sich an den Bars und vor der Bühne. Die Vorband

«The Mosis» aus dem Muotathal vermochte die Stimmung anzuheizen und das Publikum zeigte sich gespannt auf das Programm der «Snout Snails». Immerhin beschreitet die Band mit ihrem aktuellen Album «100 Prozänt» ganz neue Pfade: Alle Songs sind Eigenkompositionen und grösstenteils in Mundart.

Gelungenes Programm

Die versierten Partyrockers lieferten ein durchdachtes und abwechslungsreiches Programm: Erst wurde das Publikum mit gewohnten Klängen verwöhnt. Mit eingängigen Coverversionen bekannter Songs brachten die «Snout Snails» die Halle zum Kochen. Die Fans dankten es den sechs Einsiedler Rockern mit tosendem Applaus – so kennt und liebt man die «Snout Snails».

Nach diesem musikalischen Auftakt gewährte die Einsiedler Band einen Einblick in die letzten Jahre ihres Bestehens: Eine Diashow sorgte für etliche Lacher und gute Stimmung im Publikum. Dabei zeigte sich die Band wie immer: Geradlinig und unkompliziert.

Zur eigentlichen Taufe riefen die «Snout Snails» die Paten des neuen Albums auf die Bühne: Markus und Brigitte Zehnder vom Dream Sound-Studio, in welchem die CD produziert worden ist. Dabei liess es sich Markus Zehnder nicht nehmen, die «Snout Snails» zu loben: «Ich habe den starken Zusammenhalt dieser Band zu schätzen gelernt – so etwas ist äusserst wertvoll und selten.»

Nach der Taufe war es dann aber endlich soweit und die «Snout Snails» zeigten ihre neue Seite: Die eigenen Songs vermochten das Publikum von Anfang an zu begeistern. Drei Gastmusiker und Freunde der Band unterstützten die «Snout Snails» passend. Die neuen Songs scheinen bei aller Eigenständigkeit perfekt auf das Partypublikum abgestimmt. Die «Snout Snails» wissen, was ihr Publikum hören will. Bereits bei einem der ersten eigenen Songs «Mir triebet's» brachte Frontfrau Andrea Ochsner die Menge zum Mitsingen. Das Publikum hatten die «Snout Snails» auf ihrer Seite. «Die Band hatte riesigen Spass und für mich verging der Abend wie im Flug», sagt Sängerin Andrea Ochsner. «Es war toll, zu sehen, wie die Leute auf unsere eigenen Songs reagierten.»

Demnächst sind die «Snout Snails» am Einsiedler Musikfestival «Let's fetz» zu sehen und hören. Das neue Album kann über die Website der Band bezogen werden.

Website: www.snout-snails.ch



Die «Snout Snails» zeigten sich erfreut und waren von den Publikumsreaktionen begeistert.

Foto: Franz Kälin